
 
Scheda 10- The Plural of Nouns                                                                              Michela Giordano 

THE PLURAL OF NOUNS 
 

IL PLURALE DEI NOMI 
 

♦ Regola generale: Il plurale di un sostantivo si forma aggiungendo –s al 
singolare.  

book ⇒ books                                cat ⇒ cats 
 
♦ I vocaboli terminanti in  -o,  -s,  -ss,  -sh,  -ch,  -x aggiungono -es. 

tomato⇒ tomatoes      bus⇒ buses 
glass⇒ glasses     dish⇒ dishes 
church⇒ churches     box⇒ boxes 

! Ma ricorda queste variazioni: Alcuni nomi di origine straniera (o abbreviati) 
terminanti in –o formano il plurale aggiungendo solo la –s. 

stereo⇒ stereos     video⇒ videos 
photo⇒ photos     kilo⇒ kilos  
piano⇒ pianos     disco⇒ discos 
radio⇒ radios     studio⇒ studios 
grotto⇒grottos     mosquito⇒mosquitos 

 
♦ Per i vocaboli terminanti in –y: 

- si aggiunge -s, se la -y è preceduta da vocale 
boy⇒ boys       play⇒ plays 
 
  -   y diventa i e si aggiunge -es se la -y è preceduta da consonante  
lady⇒ ladies       city⇒ cities 

 
♦ I vocaboli terminanti in -f  o -fe mutano la  -f  o  -fe  in -ves 

wife⇒ wives       shelf⇒ shelves  
loaf⇒ loaves       life⇒ lives  
knife⇒ knives      leaf⇒ leaves 
wolf⇒wolves      half⇒ halves 
thief⇒ thieves      self⇒ selves 
calf ⇒calves 

 ! Altre parole terminanti in -f o -fe seguono la regola generale e aggiungono 
 –s. Sono per lo più nomi terminanti in –ff, -ief o –oof. 

chief⇒ chiefs     roof⇒ roofs  
cliff⇒ cliffs       handkerchief⇒ handkerchiefs 
proof⇒ proofs     cuff⇒cuffs 
dwarf⇒dwarfs     safe⇒safes 
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